



LUNE

Avec la sortie de leur premier opus, LUNE dévoile une esthétique personnelle d'électro poésie.

Le trio évolue entre l'intime et l'infini, mariant voix sensibles, textes introspectifs et sonorités puissantes, oscillant entre atmosphères éthérées et rythmiques envoûtantes.

A travers des paroles profondément personnelles, LUNE offre un voyage sensible et résilient où se mêlent le parcours de vie et les émotions. La voix délicate porte des textes personnels qui résonnent comme des confidences , tandis que la production alterne entre moments de pureté lumineuse et vagues de puissance. On y retrouve des influences musicales qui marient voix féminines à des productions puissantes, comme Portishead, The Dø ou Björk.

Résolument scénique, fort d'expériences, ce trio dessine une électro pop en clair obscur, intime et captivante, profondément sensible et pourtant prête à faire danser.

